

Fútbol**El presupuesto del Figueres puede sobrepasar los ocho millones de pesetas****Busquets, nuevo fichaje El Trofeo "Ciutat de Figueres", a punto**

Poco a poco, pero a buen ritmo, el Figueres, camina hacia una nueva singlatura futbolística. La temporada se avecina y el ambiente va "in crescendo". Los aficionados a tan viril deporte, empiezan a preocuparse de todo lo concerniente sobre su equipo y, hacen cábalas, sobre la real valía del mismo. O sea que empiezan las típicas tertulias donde cada cual expone sus ideas y pareceres. El telón de la Liga está pronto a levantarse.

BUSQUETS, NUEVO FICHAJE

Un nuevo jugador estampó por el once figuerense. Se trata del fino y cerebral Busquets. Sobre el papel, parece ser un acertado fichaje y un buen refuerzo. No olvidemos que, el bañolense, durante varias temporadas fue uno de los elementos más destacados del Girona. Posee buena técnica y reúne una serie de condiciones muy favorables, por lo que es de esperar consiga muy pronto hacerse con un puesto en la línea de vanguardia.

PROBLEMAS DE CALENDARIO

Para los equipos figuerenses, el calendario futbolístico no podía salir peor. Resulta que, si no se logra una favorable variación, deberán disputar sus encuentros el mismo día y en el mismo campo. Era deseo de la directiva unionista y además fue publicado en estas mismas páginas, que los conjuntos del Figueres y el amateur se alternaran en nuestra ciudad. Pues bien, días atrás, tuvimos ocasión de cotejar los dos calendarios y grande fue nuestra sorpresa, al darnos cuenta de lo sucedido.

Para mejor informarnos, nos pusimos en contacto con el presidente figuerense, el cual mostró también su extrañeza. Sabemos que se hicieron algunas consultas incluso a la propia Federación, sin que por el momento se haya solucionado nada. Al parecer, otros equipos también se encuentran con los mismos problemas. Europa, Badalona y Tarragona, entre otros.

Es de esperar una pronta solución, ya que resultaría antieconómico para muchos clubs, si prosperara esta absurda decisión. Aunque, según parece, no resultará tan fácil. Vamos que ya nos vemos metiendo entre pecho y esalda tres partidos en cuestión de pocas horas.

EL TROFEO "CIUTAT DE FIGUERES", A PUNTO

Los carteles anunciadores del trofeo figuerense ya están en la calle. No nos gusta jugar a adivinos, pero nos parece bastante probable una final entre los equipos del Girona y Figueres, respectivamente. Claro que, para ser realidad, antes deberán eliminar al Tarragona y Roses.

Como se sabe, serán dos los partidos que se disputarán en cada sesión. El primero a las 20'30 horas y el segundo a las 22'30, aproximadamente. Tres horas de variado fútbol como para satisfacer al más exigente.

Los precios para asistir a los mismos, también han sido hechos públicos. Un abono para los días 5, 6 y 7 de Agosto, costará 400 pts. a los socios y 800 a los no socios.

PETICIONES DE JUGADORES

Muchos clubs se han dirigido al Figueres en busca de alguna cesión. Es

probable que alguna de estas peticiones pueda ser atendida, pero antes deberán dictaminar los técnicos de la entidad. Son cosas que deben hacerse sin precipitarse y calibrar antes, las necesidades propias.

Sabemos que hay buena disposición para los equipos de la comarca y que se procurará al menos quedar bien. Sin embargo, son muchas las demandas y la plantilla no es tan numerosa como para hacer despilfarros.

PRESENTACION EN EL AYUNTAMIENTO

Oficiosamente, nos hemos enterado que, con toda seguridad, la plantilla del Figueres sería presentada de forma oficial en el Ayuntamiento de nuestra ciudad. Esto podría tener lugar el mismo día que 9 PAÍS sale a la venta.

Una vez finalizado el entrenamiento, todos los directivos y jugadores se dirigirán a cumplimentar al alcalde, donde seguramente se ofrecerán algunos parlamentos y se harán votos para una feliz campaña.

EL PRESUPUESTO SE DISPARA

Antes de iniciarse una nueva temporada, los dirigentes hacen un cálculo aproximado de lo que puede resultar económicamente para sus respectivos clubs. Aunque, muchas veces, se quedan cortos en sus presupuestos, o bien los ingresos son menos de los previstos. Pues bien, el Figueres, sin hacerse grandes alardes puede llegar y hasta quedar corto con ocho millones de pesetas. Si el equipo juega bien y gana partidos, quizás logre cubrir esta importante cantidad. Lo dicho, con la devaluación, todo sube...

Joquín Balletero